

**Periódico:** Excélsior.

**Título:** ¿Debe ser obligatoria la vacunación?

**Tema:** Salud.

**Referencia:** Zuckermann, L. (Agosto,08,2021). ¿Debe ser obligatoria la vacunación? [Editorial]. Excélsior. Recuperado de: <https://bit.ly/3CttmNI>

**Resumen:**

**¿Debe ser obligatoria la vacunación?**

No vacunarse es un derecho individual, pero también una irresponsabilidad con la sociedad.

Creo que el Estado no debe ser el agente social para aplicar las restricciones a los no vacunados por decisión propia.

El tema lo deben exigir los privados. Y lo mismo para las instituciones del gobierno.

Los centros de espectáculos (cines, teatros, conciertos) deben requerir un comprobante de vacunación. Restaurantes y hoteles, igual. Incluso las reuniones familiares o amistosas debería seguir la misma etiqueta: sólo entran los vacunados.

Esto, desde luego, bajo la premisa que están disponibles, como en Estados Unidos, las vacunas para toda la población. Otra cosa muy diferente es con los no vacunados porque no la han podido conseguir.

Sí, que la gente tenga derecho a no vacunarse, pero asuman las consecuencias de no hacerlo. La libertad implica responsabilidad.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.